
 COMITE DEPARTEMENTAL DE TIR DU LOIRET 

 

COMPTE-RENDU DE L’ASSEMBLEE GENERALE  
DU 20 SEPTEMBRE 2014 A ST DENIS EN VAL 

 

Le 20 septembre 2014, les sociétés et les membres du Comité Départemental de Tir du 
Loiret se sont réunis dans le stand de tir de St Denis en Val. L'ordre du jour était le suivant :  

- Appel des sociétés et des membres du Comité 
- Approbation de l’A.G.O. du 28 septembre 2013 
- Rapport moral du président 
- Rapport d’activité 
- Bilan sportif de la saison 2013-2014 
- Rapport financier 
- Rapport des vérificateurs aux comptes, approbation 
- Quitus au trésorier de sa gestion 
- Nomination des vérificateurs aux comptes pour la saison 2014-2015 
- Remise des récompenses 
- Désignation du lieu de l’assemblée générale 2015 
- Organisation de la saison sportive 2014-2015 
- Questions diverses 
 

APPEL DES SOCIETES ET MEMBRES DU COMITE : 
 
Sociétés présentes ou représentées : 
 - La Magdunoise, U.S. Mareau,  Avenir Lailly en Val, Club Tir Réserve Orléans, , Société 
de Tir de Saint Denis en Val, CSLG Orléans, U.S.M. Saran, Cercle Jules Ferry, Cercle Pasteur, 
Entente Chapelloise, Fraternelle Tigy, SMOC, J3 Sport Amilly, U.S.O. Tir, La Ferté Tir. 
 
Sociétés absentes: 

- C.T.du CES, Impact 123, , Sport Elec Dampierre, Société Tir Cepoy, Arquebusiers 
Pithiviers, , Tir Club J. De Larnage(Mézières). C.T. Les Relais, La Berrichonne . 

 
Appel des Membres du Bureau : 
 -Présents : Gérard Brinas, Roland Barbier, Liliane Courtois, Sandrine Gallier,  , Alain 
Destrez, Henry Auvray, Gilles Blain, Sylvain Edine, Jack Rayez, Guy Brossier, Marie-Ange 
Villepelé, Michel AUBRY.  

-Absents excusés : Jean-Louis Mergault, Philippe Chaquin 
 
APPROBATION DE L’ASSEMBLEE GENERALE DU 28/09/2012 à FLEURY. 
 
Le compte-rendu de l’assemblée générale du 28 septembre 2013 est approuvé à l’unanimité. 
 



RAPPORT MORAL DU PRESIDENT 

Je souhaite d’abord vous informer du décès, voici quelques semaines, de Michel Fernandez, 

tireur de la SMOC, club avec lequel il a obtenu d’excellents résultats au championnat de 

France. Passionné par le tir il s’était beaucoup investi pour obtenir son brevet d’état 

d’éducateur sportif. L’année sportive 2013-2014 vient de s’écouler avec quelques problèmes 

sur certains stands. Vous avez constaté que nos calendriers hiver et été sont de plus en plus 

complexes à réaliser et que nos week-ends de libre sont rares. A cet égard, je voudrais 

remercier les présidentes et présidents des clubs qui reçoivent nos manifestations. Pour nos 

manifestations, l’information est maintenant bien rodée et l’on peut faire un planning de tir 

rapidement. Tous les renseignements sont maintenant sur le site du département. Le nouvel 

outil de la FFtir, je veux parler d’ITAC, qui permet la gestion des licenciés au jour le jour 

donnent satisfaction aux clubs. Je remercie les dirigeants de club qui font régner une 

ambiance familiale dans notre département en ouvrant leurs portes aux clubs défavorisés 

par des infrastructures manquantes. Cette libre circulation forme une identité qui s’appelle 

le Loiret. Tout est rentré dans l’ordre pour le stand de tir du Cercle Pasteur qui pourra à 

nouveau accueillir la poudre noire. Le CJF a du remettre en état le pas de tir à 25m qui est à 

nouveau opérationnel. A ce jour, tous les stands sont en mesure d’accueillir des 

manifestations. 

RAPPORT D’ACTIVITE ET BILAN SPORTIF 
 
Le CDTL compte actuellement 1 686 licenciés contre 1 678 en 2013. Les effectifs sont stables, 
l’augmentation des adultes compensant la baisse des effectifs jeunes. 
A noter que le nombre tirs à 25m a augmenté, passant de 135 à 181. L’augmentation en 
école de tir est due à l’ajout d’un 5ème critérium. Les engagements par équipes sont en légère 
baisse. (voir le détail par discipline ci-dessous).  

Bilan saison d'hiver 
  Disciplines 2012-013 2013-014 

Pistolet 10m 1er C. 85 62 

Pistolet 10m 2ème C. 90 72 

Pistolet 10m 3ème C. 80 71 

Pistolet 10m 4ème C. 54 68 

Pistolet 10m Dpt. 112 101 

Total 421 374 

Carabine 10m 1er C. 60 75 

Carabine 10m 2ème C. 70 61 

Carabine 10m 3ème C. 65 69 

Carabine 10m 4ème C. 52 68 

Carabine 10m Dpt. 79 85 

Total 326 358 

Pistolet vitesse C. 22 12 

Pistolet vitesse C. 
 

13 

Pistolet vitesse Dpt. 23 28 

Total 45 53 



Pistolet standard C. 27 14 

Pistolet standard C. 
 

17 

Pistolet standard Dpt. 33 35 

Total 60 66 

Arbal. Field -Dpt. 38 26 

Arbalète match 10m Dpt. 3 3 

Cible mobile 10m-Dpt. 3 3 

Cible mobile mixte 10m-Dpt. 3 3 

Coupe des jeunes et des dames 47 52 

CDFC 60 60 

TOTAL GENERAL 993 990 
 

 

          Bilan saison d'été 
Disciplines 2012-2013 2013-2014 

Ecole de tir-1er C. 90 84 

Ecole de tir-2ème C. 81 91 

Ecole de tir-3ème C. 85 88 

Ecole de tir-4ème C. 80 83 

Ecole de tir-5ème C. 
 

77 

Ecole de tir-Dpt. 104 98 

Total 440 521 

AA-1erC. 81 76 

AA-2ème C. 
  AA-Dpt. 92 92 

Total 173 168 

60 balles 1er C. 23 21 

60 balles 2ème C. 29 27 

60 balles 3ème C. 
  60 balles Dptl. 32 30 

Total 84 78 

3X20-3X40-1er C. 16 12 

3X20-3X40-2ème C. 
  3X20-3X40-Dpt. 17 12 

Total 33 24 

Pistolet libre-Dpt. 20 20 

Total 20 20 

25M-1er C. 33 52 

25M-2ème C. 47 59 

25M-Dpt. 55 70 

Total 135 181 
 
 

  

   
 

 
 

 RAPPORT FINANCIER (fichier en annexe) 
 
 



RAPPORT DES VERIFICATEURS AUX COMPTES : 
 
Daniel Petre et Bruno Boisson ont examiné l’ensemble des documents comptables et ont 
certifié la sincérité et la bonne tenue de la comptabilité du Comité et proposent de donner 
quitus de sa gestion au trésorier. 
 
APPROBATION DU COMPTE-RENDU FINANCIER 
L’assemblée approuve le compte-rendu des vérificateurs aux comptes et donne quitus de sa 
gestion au trésorier. 
 
NOMINATIONS DES VERIFICATEURS AUX COMPTES POUR LA SAISON 2014-2015.  
 
Messieurs Daniel Petre de Saran et Bruno Boisson de Saint Denis en Val assureront le 
contrôle des comptes pour la saison 2014-2015. Leurs candidatures sont acceptées à 
l’unanimité. 
 
DESIGNATION DE L'ASSEMBLEE GENERALE 2014 :  
 
L’USM Saran propose d'accueillir cette manifestation le 26 septembre 2015. 
 
QUESTIONS DIVERSES 
 

Gilles Dumery informe l’assemblée qu’à compter de cette année, c’est la Ligue qui 
doit gérer le CNDS en établissant un plan régional avec redistribution auprès des 
départements selon la somme touchée. Les clubs ne peuvent plus bénéficier directement du 
FNDS. La Ligue envisage une aide financière pour l’arbitrage. 

Sylvain Edine fait remarquer que le planning 25/50m pose un problème pour 
l’arbitrage. 

Henri Auvray souhaite que chaque club présente au moins un arbitre. 
Le coût des cibles de couleurs sera remboursé par le CDTL. Voir les modalités dans le 

compte-rendu financier. 
Frédéric Murat fait le point sur la GS :  

-  comptage au 10ème des points du 60 balles couché pour toutes les catégories. 
      -  Tir des épreuves Pistolet Vitesse et Standard 10 m sur 40 coups pour les féminines (au 
lieu de 30 actuellement) 
 
 
 
 
             Le secrétaire                                                                                               Le président 
 
              Gilles Blain                                                                                                 Henri AUVRAY 

 


